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即日起至7月31日，凡固话尾
号、手机尾号、车牌尾号、身份证尾
号为61或8的读者，144元订一份
全年《郑州晚报》，将可能获得61倍
或8倍的惊喜。咨询电话：67659999

建业明晚挑战领头羊
□晚报首席记者 郭韬略 上海报道

本报讯 今天上午，河南建业队启程前
往上海，周日晚上他们又将在那里迎来一场
硬仗——挑战目前排名第一的上海申花，本
场比赛对于建业能否稳固“保六争四”的地位
有着重要意义。

士气正高 努力雪耻
2∶0完胜长沙金德，建业队为下半年的

联赛取得了开门红，这场比赛无论是从过程
还是结果都可圈可点。而这一切还是在多名
主力队员感冒初愈的困难情况下取得的，这
令全队的信心大增。

从与长沙金德队的比赛看，建业队在休
战期的训练是卓有成效的，虽然外援只出不
进，但是奥比依然保持着持续进球的态势，内
托的状态依然很好，在奥里萨德贝难以回到
最佳状态的情况下，构成了建业新的“黑白双
煞”。即便是奥里萨德贝经过一个多月的进
一步恢复之后，状态也有了明显提升，加之肖
智等伤病号全部恢复，已经从双线作战的疲
惫和亚冠阴影中走出的建业队还是有着一定
的实力的。

尽管虹口足球场对于建业队来讲并不是
个福地，3年来除了2007年和对手战平之外，
前年和去年全都是0∶2完败，在目前这种情
况下，球队再度出征上海，队员们也更有信
心，寄望于一改连败的耻辱纪录。

客战申花是一块试金石
上海申花在赛季初大量抛售主力队员，

引来外界质疑声一片，但请来克罗地亚功勋
教练布拉泽维奇之后，年轻的申花队在联赛
开始后就给了人们很大的惊喜。尽管上轮在
主场输给了陕西浐灞，但其依然占据着积分
榜榜首的位置。

随着联赛的深入，各队的表现已经趋于
正常，赛季初连战连败一直垫底的杭州绿城
在豪取四连胜之后积分已经跃居第四名，
排名比建业还高一名。陕西浐灞在更换了
主教练之后，也走出了年初的“背集儿”，上
轮更是力克领头羊上海申花。此外，诸如天
津、山东这样的传统强队也开始显示出真实
的实力。

建业队上半年的成绩多少还是有些运气
成分，光是对手送乌龙球就出现过3次，而在
一切归为“正常”之后，建业队下半年的征程
实际上会有更大的困难。客场面对上海申花
这个强硬的对手，实际上就是目前建业的一
块试金石，比赛过程和结果怎样，就能看出建
业是不是真正具备了“保六争四”的实力。

亨利宣布退出国家队
新华社电 亨利昨日表示，他将退出法

国队，不再代表国家队参加国际比赛。
作为世界杯的“四朝元老”，亨利在 123

场国家队的比赛中攻入51粒进球，是法国队
有史以来最多产的球员。但随着年龄的增
大，亨利的状态日渐衰退。为了参加南非世
界杯，他放弃队长袖标，以替补身份随队出
征。然而他等到的不是辉煌的战绩，而是将
帅失和，提前出局的苦果。

法国队新帅布兰科日前暗示，在北美等
非主流联赛踢球的球员将不会被征召入国家
队，对此法国《队报》认为，亨利此举其实是为
了避免落选国家队的尴尬。

世界杯最佳阵容 西班牙最火
本报讯 昨晨，国际足联在其官方网

站上公布了本届世界杯的最佳阵容，夺得
冠军的西班牙队成为最大赢家，除了 6名球
员入选最佳阵容外，主教练博斯克还当选了
最佳主帅。 木木

世界杯最佳阵容
主帅：博斯克（西班牙） 门将：卡西利

亚斯（西班牙） 后卫：拉姆（德国）、普约尔
（西班牙）、麦孔（巴西）、拉莫斯（西班牙）
前锋：比利亚（西班牙）、弗兰（乌拉圭）

中场：斯内德（荷兰）、施魏因斯泰格（德
国）、伊涅斯塔（西班牙）、哈维（西班牙）

■质疑一 未战先怯才改口？
“世界杯给我的冲击很大，特别是看到这些世界上顶尖的球队，深感责任重大。”韦迪说，西班

牙之所以夺冠，是建立在雄厚的人才储备和系统的青少年球员培训基础之上，并且在世界杯和欧
洲杯赛场上历经 40余年与冠军无缘之坎坷才结出的硕果。韦迪表示：“根据目前的情况，打进
2014年世界杯决赛圈的把握不大。但我们必须有个目标，如果连这个信心都没有，那么结果肯
定不会好。”网友小渝提出质疑，要知道，5年内重返亚洲一流，争取打进2014年巴西世界杯决赛
圈，这是韦迪在上任之初为中国足球提出的目标。为啥现在就改口了呢？可能是未战先怯。

■质疑二 到底要学习谁？
十几年来中国足球学习了N个国家及俱乐部的足球风格，德国、英格兰、荷兰、法国、巴萨、切

尔西……至于这次观摩世界杯取得的收获，韦迪的一个任务就是定调，中国到底该学习谁？从本
届世界杯来看，进入16强的球队无不拥有值得中国足球认真学习的地方，给韦迪留下印象最深
的比赛是德国队4∶0淘汰阿根廷队那一场，尤其是德国队精准的传递和快速简练的战术风格，
让韦迪赞不绝口。西班牙队凭借控球优势所带来的实效成绩，也让考察团专家大开眼界。因此，
这对中国足协来说，又是一个两难的选择。网友“足坛不老翁”质问韦迪：“中国队究竟是学习德
国还是学习西班牙？韦主任请你给出个明确答案。”

■质疑三 考察为何不带教练？
谁允许他们公款去观光旅游的？重庆网友“非诚”提出质疑。中国足协掌门人韦迪先后两次

率领中国足协考察团赴南非，第一次是小组赛期间，观看了10场比赛，第二次是观摩半决赛和决
赛。据了解，足协组织的考察团成员有国家体育总局的领导、足管中心领导、中超公司领导、足协
国管部和技术部负责人等十几个人。某足球评论员此前就曾提出质疑，这不是搞笑吗？最该去
的国家队主帅高洪波却没去。请问，所有的费用开支是多少、谁埋单，能不能公开啊？看球为啥
一定得去南非啊？咱不都有电视机吗？

■网友 足协可专心养章鱼
网友CH：“韦主任为啥悲观呢？国足水平并不低，至少不是很低。早知南非世界杯这么可

怕，当初何必大老远花钱费力不讨好去！”
网友WB：“要什么韦迪，专心养章鱼，训

练它只认中国队，让它每场比赛都选国足，
哈哈，保证可以拿到世界杯啦！” 青晚

对于申办世界杯，中国足协不再“羞涩”。7月15日晚，观摩了南非世界
杯的中国足协掌门人韦迪向记者表示：“举办世界杯为南非带来的巨大社会
效益对我们的触动很大。中国足协准备给体育总局打报告，申办2026年世
界杯！”

此前，是否申办世界杯一直是国内舆论关注的热点，对于此事的讨论因
为中国足坛扫赌风暴而暂时偃旗息鼓。不过中国足协对于举办世界杯的渴
望从来没有中断过。韦迪动情地说：“中国到底该不该申办世界杯或者何时
申办世界杯，各界一直在争论，但看到了南非世界杯的成功举办，我不得不
说，中国没有理由不去申办世界杯，而现在就是最好的时机。”韦迪表示，经
过此次南非世界杯考察，中国足协认为中国无论举办大赛的硬件设施、服务
水平还是国人的热情程度都足以胜任世界杯的举办，北京奥运会的成功举
办也给中国举办世界杯提供了足够的信心，足协将在近期将申办世界杯的
书面报告递交给体育总局。

“2014年世界杯主办权交给了巴西，2018年的主办权不出意外将在英
国和俄罗斯之间产生，2022年世界杯美国似乎志在必得。中国若申办，
2026年那一届最有戏。作为足球管理者，中国足协理应规划中国足球的未
来。”韦迪说。

不过韦迪也表达了一份担忧，那就是卡塔尔、澳大利亚作为亚足联会员
国，已经提出申办2022年世界杯，如果获得成功，按照国际足联各大洲轮流
坐庄的原则，中国将无缘2026年世界杯的主办权。韦迪笑称：“如果我们申
办2026年世界杯，那就希望美国把2022年的主办权拿去吧。” 肖赧

网友炮轰韦迪南非之行

去南非是考察还是旅游？
“中国队打入下届世界杯把握不大！”这

句话竟然出自中国足管中心主任韦迪之口。
本届世界杯期间，韦迪曾两次前往南非。目
睹了西班牙队夺冠后，曾经提出“5年内重返
亚洲一流”的足管中心主任却突然改口“工作
难度加大”。而韦主任的此番言论却遭到了
网友们的激烈炮轰。

【相关新闻】

韦迪：这次我绝不放“空炮”韦迪：这次我绝不放“空炮”

中国球迷什么时候才能与世界杯亲密接触中国球迷什么时候才能与世界杯亲密接触


